

Querido/a socio/a

Continuando con nuestra política de información y transparencia, le enviamos un resumen de los hechos y/o actividades más relevantes que se han llevado a cabo en este primer periodo del año 2023, y que consideramos pueden ser de su interés.

Uno. - El año pasado solicitamos y conseguimos que se nos concedieran ayudas del Ministerio de Innovación, parte en forma de Crédito blando a largo plazo y parte en subvención, para un proyecto del Programa Estatal de I+D+i orientado a los Retos de la Sociedad, Proyectos de I+D+i en líneas estratégicas, en colaboración público-privada 2021 (CPP 2021-008695). En dicho proyecto participamos junto con AJL y la Universidad de Valladolid, siendo el tiempo estimado para su desarrollo de 3 años (2022 a 2024). A lo largo de estos meses hemos estado trabajando en el mismo, tanto en su desarrollo técnico como administrativo, elaborando toda la documentación que lo soporta y que es necesaria para la justificación de la recepción de los fondos cuya primera anualidad se ha percibido ya bien empezado el 2023.

Dos. - Se ha vuelto a solicitar una ayuda para contratos para la formación de doctores en empresas (Doctorado Industrial) en la convocatoria del Plan Estatal de Investigación Científica y Técnica y de Innovación 2021-2023 en el Programa Estatal para Desarrollar, Atraer y Retener Talento 2022 del Ministerio de Ciencia e Innovación. Como sabéis, ya se solicitó el año pasado y aunque el proyecto fue muy bien valorado, lamentablemente el curriculum del candidato no paso el corte. Confiamos en que este año haya más suerte y que podamos estar en la relación de los proyectos y candidatos elegidos, aunque no lo sabremos hasta después del verano.

Tres. - Siguiendo con las ayudas solicitadas, hemos participado y obtenido las ayudas en forma de subvención del programa "Kit digital" para PYMES del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, con las que se está implementando la facturación digital en la empresa, así como el posicionamiento web y la gestión de la Red Social LinkedIn, todo ello a través de la gestión de Orange Digital Empresas que actúa como agente digitalizador.

En línea con esto, se han creado cuentas de la empresa en Twitter, Instagram y Facebook.

Cuatro. - Con el objetivo de dar visibilidad a una de nuestras infraestructuras más preciadas por su exclusividad, se ha realizado un vídeo promocional del CELab, con la colaboración del equipo de Audiovisuales de la Universidad de Valladolid, que tenéis colgado en la página web y que hemos enviado a todas aquellas empresas que hemos considerado que pudieran tener interés en el tipo de estudios que en el CELab pueden llevarse a cabo.

Cinco. - Hemos acogido y tutorizado a dos alumnos de prácticas, un alumno de 4º curso del Grado en Ingeniería Biomédica de la Universidad de Valladolid realizando prácticas extracurriculares, y una alumna del Grado Superior de Técnico de Anatomía Patológica y Citodiagnóstico del IES Ramón y Cajal.

Seis. - Seguimos afianzando y mejorando nuestra relación comercial con clientes como AJL y BVI con los que llevamos colaborando de forma continua en los últimos años y estamos también procurando aumentar el volumen de actividad y llegar a acuerdos con nuevas empresas. En estos momentos se están manteniendo contactos para la gestión de ensayos clínicos con Marinomed y Thea, que esperamos lleguen a buen puerto

Siete. - En otro orden de asuntos, informaros también que se está colaborando con oftalmólogos británicos implicados en el asesoramiento del NHS en el análisis de un fenómeno ligado a la utilización de aceite de silicona.

Y por supuesto, como no puede ser de otra manera seguimos, como en años anteriores, apoyando proyectos propios del IOBA, de diferentes profesores, mediante la participación y puesta a disposición de personal contratado por VISION R&D.

Ocho. -Para terminar, tan solo comunicaros que después de más de 13 años en el que nos han acompañado y ayudado económicamente de manera significativa, en esta primera quincena de Junio hemos tenido que despedirnos y dar de baja a nuestro socio , la sociedad de capital riesgo Ade Financiación Capital Semilla (Sodical), adquiriendo sus participaciones y cumpliendo con ello con el compromiso que habíamos adquirido en el momento de su incorporación como socio de VISION R&D.

Como siempre muchas gracias por formar parte de VISION R&D, quedamos a vuestra disposición para la aclaración o ampliación de cualquier asunto que afecte a nuestra sociedad y os animamos a preguntar o reclamar cuantas aclaraciones estiméis oportunas

Agradeciendo de antemano vuestra atención e interés, os deseamos un feliz verano

Valladolid a 16 de junio de 2022

Los Administradores de VISION R&D